

„Sparkasse Nürnberg – Zukunft gestalten,“

20.000 Euro für sozial nachhaltige Kita-Projekte

Nürnberg (SN). Um Kinder in ihrer Entwicklung zu fördern, unterstützt die Sparkasse Nürnberg zahlreiche Projekte von Kitas, Schulen und Vereinen in der Region. Nun hat sie unter dem Motto „Sparkasse Nürnberg – Zukunft gestalten“ eine Großspende in Höhe von 10.000 Euro an die Kinderhaus Nürnberg gGmbH für sozial nachhaltige Projekte vergeben. Die Summe wird auf sechs Einrichtungen in verschiedenen Stadtvierteln verteilt. Auftakt ist das Projekt „Aussenküche und Pizzaofen“ auf dem Naturspielplatz Neulichtenhof. Weitere 10.000 Euro werden im Rahmen eines Online-Votings an Kitas aus der Region vergeben.

Der betreute Spielplatz befindet sich in der Südstadt Nähe der Sperberschule. Seit 2005 können hier die Kinder aus der Nachbarschaft unter pädagogischer Begleitung, eigenverantwortlich und selbstbestimmt ihre Freizeit gestalten. Spielplatzleiter Sascha Makilla ist von Beginn an dabei und betreut den Spielplatz gemeinsam mit seinem Team. Es wird gemeinsam mit den Kindern gewerkelt, gebastelt, gegärtnert, genäht und gekocht. Gerade das Kochen nimmt hier auf dem Naturspielplatz einen besonderen Stellenwert ein. Für alle Kinder gibt es jeden Tag ein kostenfreies Mittagessen. Ein Angebot, das aufgrund der finanziellen Lage vieler Familien immer wichtiger wird und sich rein über Spenden finanziert. Vor der Terrasse gibt es eine kleine Außenküche mit Grill, die gerade in den warmen Monaten häufig genutzt wird. Außerdem wünschen sich die Kinder einen Pizzaofen. Die Spende der Sparkasse Nürnberg kann nun helfen, diesem Wunsch ein Stück näher zu kommen. Denn gerade das Zubereiten der Speisen über offenem Feuer ist für alle Kinder ein ganz besonderes Erlebnis.

Auch die Renovierung der Außenküche soll gemeinsam mit den Kindern stattfinden. Hier können sie ihre Wünsche einbringen und selbst mit anpacken.



v.l.: Dr. Michael Kläver, stellv. Vorstandsmitglied Sparkasse Nürnberg und Sascha Makill, Spielplatzleiter Kinderhaus gGmbH

Weitere Spenden erhalten diese sozial nachhaltigen Projekte der Kinderhaus gGmbH:

Kindergarten Neudörferstraße: Snoezelen Raum. Raum für Entschleunigung und Ruhe. Ideen der Kinder werden in die Konzeption einbezogen.

Krippe Grünewaldstraße: Inklusives Bewegungsprojekt. Kinder mit und ohne Behinderung lernen von- und miteinander.

Hort Sperberstraße: HipHop-Kurs. Tanzen stärkt das Selbstwertgefühl, das Miteinander und wirkt sich positiv auf die Gefühle aus.

Kita Pillenreuther Straße: Hecke gegen Wildpinkler. Hier soll der Garten durch eine Hecke geschützt werden, da immer wieder Müll hineingeworfen oder sogar auf die Fläche uriniert wird.

Krippe Siegfriedstraße: Matheland. Bildungsprojekt für die Kleinsten. Ordnen und Sortieren, erste Logiken erkennen lernen.

Die Vergabe der 10.000 Euro an die Kinderhaus Nürnberg gGmbH erfolgte im Rahmen eines Wettbewerbs. Alle Einrichtungen waren aufgerufen, sich mit einem Projekt zu bewerben. Eine Jury aus der Sparkasse und dem Kinderhaus legte die Förderprojekte inklusive Spendenhöhen fest.

Weitere 10.000 Euro vergibt die Sparkasse Nürnberg nun im Rahmen ihres **Online-Votings „Sparkasse Nürnberg – Zukunft gestalten“**. Ab sofort können sich alle Kitas aus Nürnberg und dem Landkreis Nürnberger Land mit sozial nachhaltigen Projekten bewerben. Dann heißt es, Stimmen sammeln. Platz eins erhält 4.000€, Platz zwei 3.000€, Platz drei 2.000€ und Platz vier 1.000€.

Weitere Infos: [Sparkasse Nürnberg – Zukunft gestalten - S-Magazin](#)

Die Sparkasse Nürnberg gehört zu den größten Förderern in der Region. Gemeinsam mit ihren drei Stiftungen unterstützt sie jährlich gemeinnützige und nachhaltige Projekte mit ca. 4,2 Millionen Euro.

Kontakt:

Ina Kumpa

Unternehmenskommunikation

Telefon: 0911 230 2220

irina.kumpa@sparkasse-nuernberg.de